

## Dandim 0709/Kebumen Berikan Bantuan Sembako kepada Warga Korban Tanah Longsor

Nurfaizin - [KEBUMEN.JENDELAINDONESIA.COM](http://KEBUMEN.JENDELAINDONESIA.COM)

Nov 4, 2022 - 17:04



*Dandim 0709/Kebumen dan Forkopimda menyempatkan waktunya untuk meninjau dan menyapa langsung masyarakat yang terkena musibah tanah longsor sekaligus memberikan bantuan sembako kepada korban bencana tanah longsor yang terjadi di Desa Argopeni*

KEBUMEN - Disela sela kesibukan tugasnya Dandim 0709/Kebumen dan Forkopimda menyempatkan waktunya untuk meninjau dan menyapa langsung masyarakat yang terkena musibah tanah longsor sekaligus memberikan bantuan sembako kepada korban bencana tanah longsor yang terjadi di Desa Argopeni, Kecamatan Ayah, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Jum'at, (04/11/2022)

Dalam Penyampaiannya Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P mengucapkan turut berduka dan bela sungkawa yang mendalam atas musibah tanah longsor yang telah menimpa masyarakat Desa Argopeni yang mengakibatkan beberapa Rumah rusak masyarakat Desa Argopeni Kecamatan Ayah.



Mengingat situasi sekarang ini khususnya di wil kebumen saat ini cuaca lagi tidak menentu,kita selalu siaga akan musibah yang akan terjadi, untuk rumah yang ada di pegunungan agar segera di relokasi ke tempat yang aman dari musibah agar tidak terjadi lagi adanya korban jiwa dan kami dari Forkompimda siap membantu di lapangan.

“Saya berharap kepada masyarakat yang terkena musibah ini agar tidak berkecil hati dan merasa sedih yang berkepanjangan. Karena tentunya kalian semua tidak sendirian dalam menghadapi dan mengatasi musibah ini,” Tutur Dandim

Kami semua disini terutama pemerintah daerah pasti akan sangat memperhatikan nasib kalian semua. Begitupun saudara saudara kita yang lain yang mempunyai hati dermawan tentunya akan terus bahu membahu membantu mengatasi musibah ini,” sambung Dandim.

Hal serupa juga disampaikan dari AKBP Burhanuddin, S.I.K.,S.H.,M.H.Kapolres Kebumen bahwa Saya selaku Kapolres kebumen dan jajaran Forkompimda turut berduka dan semoga musibah ini tidak terulang lagi.Mengingat cuaca yang extrim akhir akhir ini saya berharap warga selalu waspada,dan kami berpesan agar pemdes dan warga selalu waspada akan musibah susulan.Jelasnya

Yakinlah bahwa dibalik semua musibah yang terjadi, dikatakan Dandim pasti akan ada hikmahnya, anggap saja musibah ini adalah ujian bagi semua agar semua bisa lebih meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT dan juga meminta kepada masyarakat yang lainnya yang bertempat tinggal di bantaran sungai, nagar lebih waspada dan dapat mengantisipasi akan terjadinya longsor susulan untuk mencegah terjadinya korban jiwa.

Sementara itu Camat yang diwakilkan Kasi Bapak Fattah Kasi Pelayanan mengucapkan banyak terimakasih kepada Dandim 0709/Kebumen dan Kapolres beserta jajaran Forkopimda yang telah Sudi datang dan menyapa serta mensupport masyarakatnya yang terkena musibah tanah longsor.

Semoga apa yang pak Dandim dan Kapolres perbuat hari ini mendapat restu dari Allah SWT dan menjadi ladang amal ibadah sekeluarga beserta jajarannya. "Mudah-mudahan masyarakat kami dapat segera mempunyai tempat tinggal kembali dan segera pulih dari trauma musibah yang menimpa," Ucap Camat

Turut menghadiri dalam kegiatan tersebut Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Dandim 0709/Kebumen, AKBP Burhanuddin, S.I.K., S.H., M.H. Kapolres Kebumen, Kapten inf Agus Sunarko Danramil 22/Ayah, Iptu Kaswan Kapolsek Ayah, Camat Ayah yang di wakili Bp. Fattah Kasi Pelayanan kec Ayah, Tursino, SH Kades Argopeni, dan warga desa Argopeni yang terkena musibah.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen